

Gruezi Mona & Rainer

Seit Juli diesen Jahres leben Mona & Rainer im schÄ¶nen Tessin am Lugarer See. Ende September besuchten die Kurta Senior und Junior die beiden in ihrem neuen Zuhause.

Bei Zwiebelkuchen und neuem Wein aus der alten Heimat wurden Neuigkeiten ausgetauscht und bei ausgedehnten SpaziergÄ¤ngen durch Lugano und die Umgebung von Vernate wurden Muskelkater produziert und Kastanien gehortet. Dass Hochmut vor dem Fall kommt, lernte Rainer 2, als die von ihm als "Vesper" bezeichneten 96er aus Hannover den Bayern eine Heimniederlage einschenkten. Mona bewies ihre italienischen KochkÄ¼nste und Sprachkenntnisse und Dank Rainer 2Â's Know How rund um GelÄ¤ndewagen, ist unser Landy nun auch obenrum gut gerÄ¼stet fÄ¼r Dachzelt & Co. DANKE!

Ein rundum schÃ¶nes Wochenende im Kreis der Familie!

Â

5. Oktober 2008